

Bericht zum Verbandsjugendtag 2010 am 13. März 2010

Liebe Hockeyfreunde,

rückblickend auf das vergangene Jahr hat es auch in unserem Verband wie immer wieder viele Höhen und Tiefen gegeben gegeben.

Höhepunkte sind, wie immer, die Erfolge unserer Vereinsmannschaften bei deutschen Meisterschaften, die Ergebnisse der Verbandsmannschaften bei den Ländervergleichswettbewerben der U14 / U16 und auch das Abschneiden der Schulmannschaften im Wettbewerb „Jugend trainiert für Olympia“. Allerdings muss man feststellen, dass unsere Teams leider nicht mehr so häufig auf dem obersten Treppchen stehen. Details zu den Ergebnissen können in den jeweiligen Fachberichten nachgelesen werden.

Im Bereich der Nachwuchsförderung konnten wir im letzten August zusammen mit dem DHB, und mit Förderhilfe des LSB sowie der Sportstiftung die Stelle eines Landestrainers mit Alex Feustel besetzen. Hier haben wir jetzt, in Abstimmung mit dem DHB, neue Möglichkeiten unsere Jugnedförderung zu intensivieren.

Im gesamten Nachförderbereich gilt mein Dank für die gute Arbeit natürlich allen Trainern der U14 / U16 Mannschaften und allen Förderzentrumstrainern.

Weiterhin im Focus stehen die Themen Jugendspielverkehr sowie Schiedsrichternachwuchsgewinnung. Hierum werden sich die Gremien auch in den nächsten Jahren intensiv und konstruktiv kümmern.

Abschließend noch ein herzliches Dankeschön an alle Vereinsvertreter, die Bezirksvertreter/Innen im Jugendausschuss und die Mitstreiter/Innen im Präsidium für die Unterstützung und intensive Zusammenarbeit.

Namentlich erwähnen möchten ich hier unseren Präsidenten Walther Lonnes, der immer ein offenes Ohr für die Probleme der Jugend hat. Des weiteren möchte ich mich bei unseren Geschäftsstellenmitarbeiterinnen Angelika Abeln, Ute Eidingen und Sabine Grohs bedanken, die es immer wieder schaffen, alle anstehenden Aufgaben und Probleme des Jugendbereiches erfolgreich anzugehen.

Duisburg, Februar 2010

Manfred Teichelkamp
- Vizepräsident Jugend -